

2025年6月2日

今治市中寺 226 番地 1
四国ガス燃料株式会社

脱炭素と地域経済の活性化に向けた連携について
～今治市が愛媛県初の「脱炭素先行地域」に選定～

令和7年5月9日、環境省より「第6回 脱炭素先行地域」の選定結果が発表され、今治市が提案した「しまなみ海道×今治タオル産業群 ―ゼロカーボンライン×ゼロカーボンクラスターが織りなす愛媛の未来―」が、愛媛県で初めて「脱炭素先行地域」として選定されました。脱炭素先行地域とは、2050年のカーボンニュートラル実現に向けて、地域の特性を生かしながら、民生部門におけるCO₂排出実質ゼロを目指すという、高い水準での取り組みが求められる脱炭素社会のモデル地域のことです。

四国ガスグループは、本事業に共同提案者として参画し、「エネファーム」をはじめとする省エネルギー機器の普及促進等を通じて、脱炭素の実現に貢献してまいります。当社は、今治市と「包括連携協定」を締結し、地域課題の解決に取り組むとともに、脱炭素社会の実現と地域の活性化、そして市民サービスの向上を目指しています。

今後も、エネルギー事業者として、持続可能な地域社会の実現に貢献してまいります。

以上